Zu unserem Glück entwickelt sich die aktuelle Corona-Welle nicht so dramatisch wie befürchtet und somit kann auch weiterhin das Folkloretanzen auf der Donauinsel stattfinden.

Da die Tage nun schon wieder spürbar länger werden, beginnen wir das Tanzen ab kommenden Sonntag um **14:30 Uhr** (Ende 17 Uhr geplant, etwaige Überziehungen nicht ausgeschlossen;-). Damit geht sich zeitlich auch das Mittagessen wieder bequemer aus.

Am kommenden Sonntag finden noch immer Filmdreharbeiten in der Donaucity statt und der Fuß- und Radweg zwischen Kagran und Donauinsel auf der Nordseite der Reichsbrücke wird gesperrt sein. Ersatzweise kann der Fuß- und Radweg auf der Südseite der Reichsbrücke benutzt werden oder eben die U-Bahn.

Bitte beachtet auch weiterhin den Mindestabstand von 2m einzuhalten, am kommenden Sonntag gilt noch die 2G-Regel, ab dem 20. Februar voraussichtlich wieder die 3G-Regel. Und auf warme Kleidung nicht vergessen, sobald die Sonne weg ist oder der Wind kommt, kann es noch recht kalt werden.

Ich freue mich über Euren regen Besuch!

Liebe Grüße, Euer Martin